

THOLE Jean Claude
52 chemin de Semensan
33590 JAU-DIGNAC-LOIRAC
Conseiller municipal

182

Jau le 22-10-03

Madame, Monsieur,

Le projet de contournement autoroutier de Bordeaux appelle de ma part les remarques et propositions suivantes :

- pour être bénéfique au Médoc, il doit bien sûr passer à l'ouest de Bordeaux. Le site au ras de Bordeaux est par contre une grosse erreur tant en termes de coût (habitat dense) que de gênes diverses (sonores, visuelles...).

- Vous trouverez, ci-joint, une carte routière sur laquelle figurent un tracé général avec 2 variantes au niveau de Blaye. Il permet de répondre au 1er besoin transférer vers l'amont de Bordeaux le trafic de l'autoroute A10 vers l'autoroute A63 et ultérieurement vers Toulouse; il remplace le bac de Lamarque - Blaye et autorise la continuité permanente du trafic entre 2 pôles excentrés du département de la Gironde. Il ne nécessite que 5 échangeurs (au niveau de Blaye, de la N215, de la route de Lacanau, de celle dite du Porçe et bien sûr de l'A63). De plus, il évite dans la partie ouest les terroirs réputés et traverse en majorité des secteurs forestiers et donc peu habités. En permettant enfin de réaliser les contournements de L'Isle et Castelnau qui sont le pour parler depuis de nombreuses années, puis de tangenter les grosses agglomérations de Saint Médard, Martignas et Saint Jean d'Ilac, ce tracé autorisera enfin les transferts Nord-Sud locaux sans passer par la rocade.

Comme vous le proposez par ailleurs, je souhaite recevoir gratuitement le rapport du maître d'ouvrage.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes meilleurs sentiments

JCT